

Was kein Auge jemals sah,
was kein Ohr jemals hörte und was sich
kein Mensch vorstellen kann,
das hält Gott für die bereit, die ihn lieben.
1. Korinther 2,9



Traurig und doch getröstet nehmen wir Abschied von meinem treubesorgten Ehemann, unserem lieben Papi, Schwiegervater, Grosspapi, Bruder, Götti, Onkel und Freund

Samuel Johann Aellig-Schneeberger

4. Juli 1950 bis 23. April 2015

Nach kurzer schwerer Krankheit ist er getragen in seinem Glauben an Jesus Christus heimgegangen. Wir werden ihn mit vielen schönen und glücklichen Erinnerungen in unseren Herzen behalten.

Käthi Aellig-Schneeberger
Nadja und Gils Glauser-Aellig mit Lynn und Enea
Salomé Aellig
Verwandte und Freunde

Gemeinsam nehmen wir Abschied am Donnerstag, 30. April 2015 um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche in Schlatt bei Winterthur. Besammlung zur Bestattung um 13.45 Uhr auf dem Friedhof.

Es besteht die Möglichkeit im Gedenken an Sämi die medizinische Arbeit in Gambia zu unterstützen: Postkonto 80-18517-6, WEC International, 8630 Rüti (Vermerk: Im Gedenken an Samuel Aellig).

Traueradresse:

Käthi Aellig-Schneeberger, Bergstrasse 7, 8418 Schlatt b. Winterthur